
 
 
 

EINLADUNG zur Jahreshauptversammlung 2022 
 

23.05.2024 
Datum: 30.05.2024 (Donnerstag) 
Uhrzeit:  19:00  
Ort:   Feengrotte (am Wasser zwischen Schwarzspechtweg und Falkenhorststr.) 
  
Tagesordnung:  

1. Feststellung der Tagesordnung  
2. Bericht des Vorstandes Jahresrückblick 
3. Bericht der Kassenprüfer Kassenbericht 2022 
4. Entlastung des Vorstandes  
5. Neuwahl des Vorstandes 1.+2. Vorstand, Kassenwart  
6. Wahl der Kassenprüfer 
7. Verschiedenes  

 
Entsprechend unserer Satzung bitte ich Euch Änderungen der Tagesordnung bis zum 23.05.2024 bei 
uns einzureichen. 
  
Wir freuen uns auf Euch. 
 
Mit den besten Grüßen  
  
Jens Uwe Richter & Peggy Seidel 
1. Vorsitzender          2. Vorsitzende 
  
  
Förderverein Grundschule am Tegelschen Ort, Gerlindeweg 11–23, 13505 Berlin,  
info@foerderverein-tegelort.de    Konto: Förderverein 18. Grundschule, Berliner Bank AG, IBAN: 
DE66 1007 0848 0120 5608 00,  BIC: DEUTDEDB110 
  



 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Grundschule 
am Tegelschen Ort am 30.05.2024 

Beginn: 19:05 Uhr 
Ort: Motorschiff Feengrotte (Havel zwischen Schwarzspechtweg und Falkenhorststr.) 
Protokollführer: Volker Hensel 

 
TOP 1 Feststellung der Tagesordnung  

Jens Richter begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Versammlung. 
Er stellt die versandte Einladung mit der vorgeschlagenen Tagesordnung vor.  
Gegen die vorgeschlagene Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.  
Die folgende Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen angenommen. 

1. Feststellung der Tagesordnung  
2. Bericht des Vorstandes Jahresrückblick 
3. Bericht der Kassenprüfer Kassenbericht 2022 
4. Entlastung des Vorstandes  
5. Neuwahl des Vorstandes 1.+2. Vorstand, Schatzmeister/in 
6. Wahl der Kassenprüfer 
7. Verschiedenes  

 
TOP 2 Bericht des Vorstandes; Jahresrückblick 

Der Vorstand gibt einen Überblick über die Aktivitäten des Fördervereins in den Jahren 2022 
und 2023 und einen Ausblick auf das Jahr 2024. Im Folgenden ist dieser zusammengefasst. 
 
Jahresrückschau 2022 und 2023 
 

In Anbetracht des Umstandes, dass wir unsere Jahreshauptversammlung nicht in der 
Jahresmitte veranstalten konnten, erstelle ich einen Rückblick für die Jahre 2022 und 2023 
gemeinsam. 
 

Wir sind sehr stolz und glücklich, dass wir Manuela Prlic als Schatzmeisterin gewinnen 
konnten. Leider habe ich das Protokoll erst sehr spät beim Notar eingereicht, so dass sie erst 
seit wenigen Wochen einen Zugriff auf unser Konto hatte. Sie hat das mit Bravour gemeistert 
und uns finanziell am Laufen gehalten. 
 

Wir haben 2022 und auch 2023 zwei wunderbare Einschulungen unterstützt und es war 
jedes Mal wunderbar, die Kinder samt Eltern willkommen zu heißen. 
 

2022 haben wir mit viel finanziellem Engagement die Ackerdemie für unseren Schulgarten in 
die Schule geholt. Leider ist es uns als Schulgemeinschaft nicht gelungen die Ackerdemie im 
Schulalltag bei Lehrern, Erziehern und Schulleitung zu etablieren. Wir danken Indra und 
Robert für ihren Einsatz und müssen gemeinsam überlegen wie es 2024 weitergeht. 
 

2022 haben wir gestartet die Schule bei der Medienkompetenz-Bildung zu unterstützen. Es 
ist ein langer Prozess und trotz GEV-Beschluss nicht immer mit allen Eltern einvernehmlich 
umsetzbar. Dank an Peggy, die dieses Thema so unermüdlich und leidenschaftlich begleitet. 
 

 



 
 
 
2022 und 2023 hat Lina mit ihrem Team zwei beeindruckende und abwechslungsreiche AG-
Programme gezaubert, die von der Schülerschaft sehr gut angenommen wurden. Wir sind 
wirklich sehr stolz auf Euch – auch wenn wir nur ansatzweise erahnen wieviel Arbeit das war.  
 

2023 ist Erik dem aktiven Kern des FÖVs beigetreten und wird die Aufgaben als IT-Admin 
von Amos übernehmen. Ein wenig bleibt Amos noch erhalten, aber ich möchte mich an 
dieser Stelle für die vielen Jahren der großartigen Unterstützung bedanken. Du bist immer 
ein Motor gewesen, der uns am Laufen gehalten hat. 
 

Am 11.11.2022 gab es einen kleinen und feinen St.Martinsumzug. 
 

Am 25.11.2022 war mein persönliches Highlight des Fördervereins: Unser Adventsmarkt. Es 
war so schön zu sehen, wieviel Mühe sich alle Kinder und Eltern gegeben haben. Das war so 
unglaublich kreativ und wunderbar. So viele Eltern haben am Stand geholfen, beim Aufbau 
und beim Abbau. Das war eine tolle gemeinsame Sache. Dank an Peggy und das gesamte 
Feste-Team. Am 01.12.2023 wird es den 2. Adventsmarkt geben. 
 

Wir haben auch in beiden Jahren die Schulwettbewerbe finanziert – insbesondere damit die 
Lehrer weniger Arbeit beim Einsammeln der Gelder haben. 
 

Im Februar 23 haben wir für das Faschingsfest den DJ bezahlt und konnten die Kids eine tolle 
Party bescheren. 
 

2023 ist es uns gelungen einen Platz für unser Büchertauschregal zu finden. Das Regal ist gut 
gefüllt und freut sich auf interessierte Kinder. 
 

Die GEV hat 2023 zwei neue Teams ins Leben gerufen: "Verkehr" &  "Soziales Miteinander" 
– wir unterstützen die Teams soweit es uns finanziell möglich ist, weil es wirklich wichtige 
Themen für unsere Schule sind. 
 

Am 11.07.2023 hieß es mit Rummel und Getummel in die Ferien, so dass wir mit einem 
lustigen Fest für alle Kinder viel Spaß hatten.  
 

Wir haben nach der Einschulung erstmalig die Eltern der neuen 1.Klassen zum Kennenlernen 
unterm Basketballkorb auf dem Waldhof eingeladen und das war voll schön. Da war so viel 
Energie. 
 

Unser Herbstflohmarkt im September lief nur mäßig, aber wir werden daraus lernen. Wir 
hatten dennoch Spaß und es war schön gemeinsam Zeit zu verbringen. 
 
  



 
Jahresvorschau 2024 
 

Gemeinsam Spaß haben und einen möglichst aktiven Kern haben, der die FÖV-Aufgaben auf 
möglichst viele Schultern verteilt. Ehrenämter sollen und müssen Spaß machen.  
 

Ich versuche im nächsten Jahr ein paar mehr Stammtische zu organisieren, damit wir uns 
wieder mehr austauschen können.  
 

Wir möchten einen Rahmen bilden für Eure Ideen aus der Schüler- und Elternschaft. Eine 
Plattform, die hilft finanzielle Mittel zu organisieren und Unterstützer zu mobilisieren. 
 

30.05.2024  Jens Uwe Richter 
 
 

TOP 3 Bericht der Kassenprüfer, Kassenbericht 2022 

Katja Schittny berichtet über die Prüfung der Kasse des Fördervereins. Sie hat zusammen mit 
Barbara Ankara die Kasse für das Jahr geprüft. Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt. Die 
Prüfer haben einige Empfehlungen gegeben, die der Vorstand und die Schatzmeisterin 
bereits umgesetzt haben bzw. dabei sind umzusetzen, und empfehlen die Entlastung des 
Vorstandes. Siehe auch Anhang Kassenbericht 2022 und Bericht der Kassenprüfung für das 
Kalenderjahr 2022. 
 
TOP 4 Entlastung des Vorstandes  

Es wird vorgeschlagen den Vorstand des Fördervereins der Grundschule am Tegelschen Ort 
für das Kalenderjahr 2022 zu entlasten. 

Abstimmung (11 anwesende Mitglieder) 
Ja Stimmen: 9 
Enthaltungen 2 
Damit ist der Vorstand für das Kalenderjahr 2022 entlastet. 
 
TOP 5 Neuwahl des Vorstandes 1.+2. Vorstand, Schatzmeister/in  

Es wird ein neuer Vorstand für die Wahlperiode bis zur nächsten Jahreshauptversammlung 
gewählt 

Wahl des Versammlungsleiters: Als Versammlungsleiter wird Volker Hensel vorgeschlagen. 

Abstimmung: 
Ja Stimmen: 11 
Enthaltungen: 1 

Volker Hensel nimmt die Wahl an. 

Es wird um Vorschläge für die/den 1. Vorsitzende(n), die/den 2. Vorsitzende(n) und die/den 
Schatzmeister/in gebeten. 

Aus der Versammlung werden vorgeschlagen: 
- als 1. Vorsitzende: Jens Richter 
- als 2. Vorsitzende: Peggy Seidel 
- als Schatzmeisterin: Manuela Prlic 

Manuela Prlic hat erklärt, dass sie sich erneut zur Wahl stellt. 



 

 



 
 

Anlage Kassenbericht 2022 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Anlage Bericht der Kassenprüfung für dasKalenderjahr 2022 
 

 



 
 

 


